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Arpae ha infatti bocciato il progetto. Il sindaco: "Aperto il confronto. Fondi a Lido
Adriano"

17 Novembre 2020 E' polemica dopo la bocciatura di Arpae del progetto per il polo scolastico di via

Vicoli.

Il polo scolastico, previsto in un primo tempo nell’area verde di via Nizza, venne dirottato su una

nuova area, compresa tra le vie Vicoli, Leopardi e Saragat, in seguito ad una petizione di cittadini. Il

progetto prevede due strutture per la fascia 0-6 anni, con un investimento di 1,5 milioni di euro. Tra

le motivazioni addotte da Arpae per bocciare le previsioni comunali, la problematica legata

all’inquinamento acustico.

In attesa che nel pomeriggio l'argomento venga trattato dal Consiglio comunale, su via Vicoli

interviene il sindaco Michele de Pascale.

“Siamo rimasti profondamente stupiti del parere di Arpae sul polo scolastico di via Vicoli"

commenta il sindaco. "Come è infatti noto, sul versante dell’edilizia scolastica i nostri uffici sono

riconosciuti tra i migliori a livello nazionale; in questi anni sono stati protagonisti di interventi

eccezionali in tutto il territorio comunale e anche nel caso di via Vicoli hanno compiuto le più

accurate valutazioni.

Gli uffici Ambiente ed Edilizia, presenteranno pertanto le proprie controdeduzioni tecniche rispetto

al parere di Arpae".

"Avvieremo un confronto molto serio, non solo per il polo di via Vicoli, ma più in generale per tutti

gli interventi di edilizia scolastica con caratteristiche simili previsti per i prossimi anni, sia quindi

per il polo di via Vicoli sia per le pesanti ricadute che possono esserci sulle politiche di edilizia

scolastica del nostro comune e della provincia di Ravenna più in generale".

Poiché però, come è noto, parte del finanziamento dell'intervento deriva da fondi europei (con una

tempistica ben definita) e il dibattito con Arpae non potrà essere esaurito in tempi brevi, vista la

serietà del tema, al fine di preservare il finanziamento "si ritiene di dirottarlo su interventi di

assoluta necessità quali la realizzazione di nido e scuola dell’infanzia a Lido Adriano, che rispetto al

piano degli investimenti adottato ad ottobre verranno anticipati dal 2022 al 2021.

A prescindere dall'esito del confronto sul polo di via Vicoli, rimane in città un fortissimo bisogno di

servizi per l'infanzia, in particolare per la fascia 0 - 3 anni. Per questo motivo l'amministrazione

comunale nelle prossime settimane sarà al lavoro per identificare anche in città ulteriori

collocazioni per il potenziamento della rete scolastica”. 
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